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La deuxième déclinaison

En latin, la deuxième déclinaison s'identifie à son génitif 
singulier en -i (voir fiche 2). 
Elle comporte des noms masculins et neutres. Pas de noms 

féminins. 

DOMINUS,I m : le maître
Cas Singulier Pluriel

Nominatif dominus Domini

Vocatif domine domini

Accusatif dominum dominos

Génitif domini dominorum

Datif domino dominis

Ablatif domino dominis

TEMPLUM, I n : le temple
Cas Singulier Pluriel

Nominatif templum templa

Vocatif templum templa

Accusatif templum templa

Génitif templi templorum

Datif templo templis

Ablatif templo templis

  La deuxième déclinaison s'identifie à son génitif en -ουου 
(voir fiche 2). Elle  comporte essentiellement des noms 

masculins en -ουος, et des noms neutres en -ουον. Elle compte aussi quelques noms féminins
en -ουος. 
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ὁ δοῦλος, ου m : l'esclave 

Cas Singulier Pluriel

Nominatif δοῦλος δοῦλοι
Vocatif δοῦλε δοῦλοι

Accusatif  δοῦλον Δούλους 
Génitif δούλου δούλων
Datif δούλῳ δούλοις


